



FEDERATION INTERNATIONALE DES LUTTES ASSOCIEES
INTERNATIONAL FEDERATION OF ASSOCIATED WRESTLING STYLES

FILA

**AUX MEMBRES DU BUREAU DE LA FILA
AUX FEDERATIONS NATIONALES AFFILIEES A LA FILA
AUX ARBITRES DE LA FILA**

Modification du prix de la licence pour les cadets

Madame, Monsieur,

Lors de la réunion du Bureau qui s'est déroulée à Pukhet en février dernier, il a été décidé par les Membres du Bureau que la licence pour les cadets serait vendue au prix de CHF 50.- si achetée directement à la FILA.

Lors des compétitions FILA, le prix de la licence pour les cadets a été fixé à :

- CHF 75.00
- US\$ 70.00
- Euros 50.00

Le prix de la licence pour les juniors et seniors ne change pas.

Nous vous remercions d'en prendre bonne note, et, tout en restant à votre disposition pour tout complément d'information, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos salutations les meilleures.

Modification of the price of the cadet licence

Dear Madam, Dear Sir,

On the occasion of the FILA Bureau meeting which took place in Pukhet last February, it has been decided by the Bureau Members that the price of the licence for cadets is now CHF 50.- if bought directly to FILA.

On the occasion of the FILA competitions, the licence for cadets will be sold at the following price :

- CHF 75.00
- US\$ 70.00
- Euros 50.00

The price for junior and senior licences remains unchanged.

We very much thank you in advance for your attention and collaboration regarding this matter.

Michel Dusson

Secrétaire Général FILA